



社会人セミナー（マナー講座）

2月8日、進路部・連携コーディネーター、本木先生による社会人セミナー（マナー講座）を行いました。対象者は、卒業予定者の内、就職内定者です。講座では、挨拶や身だしなみなどの基本的な社会人としてのマナーを始めとして、入社後の心構えや、お金・賃金に関する予備知識、年金や保険などの福利厚生まで幅広く教えて頂きました。



高校生フォーラム

2月10日、宮城県庁・講堂を会場に「みやぎ高校生フォーラム」が行われ、2年次・伊藤龍紀君、高橋智司君の2名が参加してきました。今年も「私たちの志と地域貢献」をテーマに開催され、飯野川校もポスターセッションで学校の取り組みを紹介してきました。その他に、パネルディスカッションや、意見発表などが行われ、他校の生徒とも交流を深める1日となりました。

石巻地域体育協会連絡協議会勲功章を授与されました。

2月17日、石巻市地域体育協会連絡協議会表彰式が開催され、陸上部6名と卓球部4名が勲功章を受賞しました。陸上部は過去8年連続の受賞となり、石巻地域のスポーツ界の活躍に大きく貢献しました。



社会人講話

2月15日、進路行事・社会人講話を行いました。対象は1、2年次です。講師には、アース石巻店のスタイリスト2名の方が来校され、社会人の先輩として様々なこととお話し頂きました。



<講話内容>

- ・会社が求める人材、社会人に必要な心構え
- ・接客に必要なコミュニケーション力
- ・すぐに仕事を辞める人とは・・・
- ・これからの高校生活をどのように過ごすか？
- ・現場で働く美容師さんの体験談

など

生徒の感想

- ・コミュニケーション力が必要だと実感した。
- ・接客業なので笑顔は大事だと思った。
- ・なぜ働かなければいけないのかがわかった。
- ・挨拶や敬語をこれから心がけようと思った。
- ・仕事は大変だけど良いものだと思った。
- ・専門学校の話が参考になった。
- ・アルバイトでも笑顔が大事だと言われているので、話に共感できた。
- ・当たり前（挨拶、表情、敬語、態度）が当たり前でできることが大切と知った。
- ・感謝の気持ちを忘れずに他人のことを考えて行動できる社会人になりたい。

この意見が一番多かったです！